

# EL ECO de GERONA

Redacción y Administración

Calle de las Ollas, Núm 4, piso 1.º  
(TRAVESÍA A LA RAMBLA DE LA LIBERTAD)

No se devuelven los originales

Semanario de Acción Católica

Se publica los Sábados

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Trimestre . . . . . 2'00 ptas  
Semestre . . . . . 4'00 .  
Año . . . . . 8'00 .

Número suelto, 0'15 ptas.  
Anuncios y comunicados: precios según tarif

Año V

Gerona, Sábado 3 de Septiembre de 1927

Núm. 247

## El Problema de la Buena Prensa

SINCERIDAD Y REFLEXION

En torno a la polémica entablada por el juicio que merecer pudiera, un tristemente célebre escritor secular recientemente fallecido, ha vuelto a colocarse sobre el tapete la cuestión delicada y compleja de la buena y mala Prensa, y de los deberes que con ella se plantean a los católicos. El pleito es de por sí enojoso por referirse a asunto tan íntimamente ligado con nuestro ejercicio, y porque en muchas ocasiones el amor propio o el apasionamiento lo sitúan fuera de sus límites razonables; haciendo prevalecer un aspecto totalmente ajeno al problema.

El público quiere enjuiciar el asunto y pronunciar su fallo atendiendo a un criterio subjetivo, como si para resolverlo no existieran normas a las que debe atenderse, que han sido propugnadas por la legítima autoridad. Y claro es que al llegar a este punto, interesa hacer constar que en la definición del catolicismo de la Prensa solo puede considerarse como legítimas autoridades a aquellas que de por sí o de manera refleja, la ostentan con plenitud de derechos y de atribuciones.

Se nos dirá tal vez que la libertad de apreciación, da pie y fundamento a la de elección, pero habremos de salir al paso de este capcioso argumento, recordando cómo aquella solo pueden referirse a varias cosas buenas declaradamente, sin vicio alguno que las convierta en dañinas o perversas; es decir que el católico puede escoger entre dos diarios católicos, nunca entre uno que lo sea y otro que no ostente tal carácter, por bondades relativas o aparentes que en ideario o en presentación revista.

Fué a raíz de la festividad de la Buena Prensa, que un diario comarcal se preguntaba con asombro qué era la buena Prensa y cuál reunía esta condición, dándonos la sensación de una ignorancia, rayana en el mayor descuido, no queriéndolo ya imputar a malicia inexcusable. A ningún católico le es lícito, produ-

## DEL EVANGELIO

...Y cuando iban quedaban curados. (Evangelio de San Lucas, Cap. XVII v. 14)

Caminando Jesús hacia Jerusalem atravesaba Samaria y Galilea. Y estando para entrar en una población le salieron diez leprosos los cuales se pararon a lo lejos levantando la voz diciendo: Jesús, Maestro, ten lástima de nosotros. Luego que Jesús los vió, les dijo: Id, mostraos a los sacerdotes y en el camino quedaban curados. Pero uno de ellos apenas vió que estaba limpio volvió atrás glorificando a Dios a grandes voces y postróse a los pies de Jesús dándole gracias.

Jesús que en su vida temporal curó a los diez leprosos que con fé le pedían el milagro no desoír la súplica de aquellos que tienen deformada el alma por la lepra del pecado si desean quedar limpios y se lo suplican llenos de esperanza y de humildad. Mas los que obtengan tal merced vuelvan como el samaritano a su Señor para glorificarle y darle gracias.

irse en público o en privado con tal desconocimiento de las normas de acción católica, que tienen fuerza de obligar, por la asistencia y autorización de los supremos directores de la misma. ¿Es que se desconoce la definición dada por el Congreso de la Buena Prensa celebrado en Toledo, de la Prensa católica? ¿No se determinó la necesidad de la censura eclesiástica para que se pudiera tener tal carácter público?

Ya sabemos que alguien irónicamente creará ver en nuestros comentarios una apología o un reclamo egoísta. Nadie tal vez más convencido que nosotros de las deficiencias materiales de nuestra Prensa, que a nuestro modo, y con arreglo a nuestras posibilidades, procuramos subsanar. La posición nuestra no es la de calificarnos los mejores o los buenos, sino de señalar un deber de conciencia de los católicos, por muchos descuidado con grave daño de la causa de Cristo.

No faltará quienes crean que la censura eclesiástica es reclamo que utilizamos para nuestra existencia, o cómoda postura en que excusar nuestras materiales debilidades, pero ello entraña una ligereza que debemos corregir como es debido. No;

la censura eclesiástica no es ni un reclamo ni un comodín, sino sujeción libre y espontánea del periodismo católico que se reconoce discípulo y servidor de Cristo y de su Iglesia sujeción que en el orden moral proporciona grandes ventajas y es garantía preciosa del lector, pero que en el aspecto materialista señala un camino de privación, austeridad y sacrificio, que gustosamente aceptamos pero que queremos se nos reconozca por los católicos todos. ¿Es que si no fuera una traba la censura eclesiástica no la tendrían muchos periódicos? Y en último término, ¿por qué no solicitan este reclamo o comodín—según calificación de inexpertos o ironistas,—los diarios todos, o al menos los titulados independientes?

Créanlo nuestros lectores; no somos amigos de exclusivismos, ni de cartas de favor; nuestra alegría, nuestra satisfacción será intensa y muy visible cuando nuevos y antiguos periódicos de la ciudad y de la región vengán a engrosar nuestras filas, sumándose a los preceptos y normas de acción católica. No nos asusta la competencia, ya que por la causa de Dios todo celo y esfuerzo nos parece poco.

Pero por lo que más estimemos, por nuestra generación de mañana, víctima de la propaganda nefasta de la Prensa sensata e independiente, apologizadora de heterodoxos e impíos, propugnadora de idearios anticristianos y ridiculizadora de las excelencias de nuestra Religión; cese ya de una vez, el triste espectáculo del favor concedido a determinados periódicos, a pretexto de cosas altas y nobles, que deben ceder empero, ante los ideales y convicciones católicas.

SNOMEN

(De El Correo Catalán)

## Sección Religiosa

SANTORAL

Día 3, Sábado.—San Nonet o Nonici (Nonito) obispo de Gerona; San Simón Estilita y Sta. Serapia, criada, vg. y mr.

Día 4, Domingo XIII después de Pentecostés. San Moisés, legislador y profeta y Sta. Rosa de Viterbo, virgen.

Día 5, Lunes.—San Lorenzo Justiniano, patriarca de Venecia; San Rómulo mr. y Sta. Obdulia, virgen.

Día 6, Martes.—San Zacarias, profeta y el Beato Juan de Ribera patriarca.

Día 7, Miércoles.—San Paulino, obispo y San Trobat y 359 compañeros mártires de Gerona.

Día 8, Jueves.—(antes X) La Natividad de la Virgen. San Adrian, mártir y Sta. Adela, viuda.

Día 9, Viernes.—San Pedro Claver, conf. San Gorgonio, mr. y Sta. Basilia, niña mártir.

## Cultos

CUARENTA HORAS. Mañana van a la iglesia de Hermanas Carmelitas, siendo las horas de Exposición de ocho a once y media por las mañanas y de cinco a siete por las tardes.

Asociación de la Medalla Milagrosa

Hoy a las siete de la tarde en la Iglesia del Hospital Provincial tendrá lugar la función Sabatina, que concluirá con el canto de la Salve.

Mañana las misas se celebrarán de las 5 y media a las 9 y cuarto.

## Banco Urquijo Catalán

Capital 25.000.000 de Pesetas. - Caja Central; BARCELONA

AGENCIAS:

Gerona, Mataró, Reus, Villanueva y Geltrú

AGENCIA DE GERONA: - Subida Puente Isabel II.

DELEGACIONES:

Bañolas, La Bisbal, Palamós, Sitges

Apartado n.º 20 - TELÉFONOS: Urbano 274 - Inter. 94.

Por la tarde a las siete, rosario y visita espiritual a la Virgen de la Medalla Milagrosa.

## Eclesiásticas

### Carta Pastoral

El Boletín Oficial Eclesiástico correspondiente al presente mes, publica una Carta Pastoral del Ilmo. señor Obispo de la Diócesis Doctor Vila Martínez dirigida a los señores sacerdotes y en especial a los Socios de la Unión Apostólica.

### Beneficios vacantes

En este Obispado hallanse vacantes el beneficio residencial fundado bajo advocación de Ntra. Señora del Rosario en la Iglesia parroquial de Tordera, vacante por defunción de su último obtentor reverendo don Agustín Elías y Jané; el fundado bajo advocación de Nuestra Señora de Salas en el altar mayor de la Iglesia Parroquial de La Sclera de Anglés, vacante por renuncia de su último obtentor reverendo don Alfonso Bosch y Valenti.

### Aniversario

En ocasión del primer aniversario del fallecimiento del Rdo. D. José Sala y Sagué, beneficiado tenor que fué de la Santa Iglesia Catedral, se celebraron misas en sufragio de su alma el pasado jueves, a las seis y media y siete en el altar de la Gregoriana de dicha Basílica.

—El Rndo. D. Juan Font, catedrático del Collell, ha sido elegido presidente de la Asociación de los esperantistas católicos en el Congreso internacional recientemente celebrado en Roma.

### El Oficio y la Misa de Santa Teresa del Niño Jesús extendido a la Iglesia Universal

Traducimos y reproducimos de nuestro colega de Roma *Il Carmelo e le sue Missioni all'Estero*, que en su número de agosto próximo pasado dice:

El Padre Postulador General de la Orden ha presentado al Padre Santo una solicitud firmada por 361 entre Cardenales, Arzobispos, Obispos y Superiores Generales de Ordenes Religiosas, suplicando que sea extendido a toda la Iglesia el Oficio y la Misa de Santa Teresa del Niño Jesús.

El Padre Santo se ha dignado dar una nueva prueba de su gran devoción hacia nuestra carísima Santa. En la audiencia del 13 de Julio, concedida al Emmo. Cardenal Antonio Vico, Perfecto de la Sagrada Congregación de Ritos, Su Santidad ha otorgado benígnamente la gracia solicitada, cumpliendo así los votos del orbe católico.

### A las Misiones

El Rdo. D. Ramon Puntí, hasta ahora ecónomo de Cogolls, saldrá próximamente para las Misiones de Chile (América Española).

Deseamos al nuevo Misionero feliz viaje y grandes frutos en la gran Obra de la salvación de los infieles.

## NOTICIAS

### Locales

Por haber llegado cuando el número presente estaba ya casi compuesto nos vemos precisados a retirar una interesante correspon-

dencia de San Feliu de Guixols y un bello artículo de un estimado colaborador de esta, pues tenemos siempre que luchar con el poco espacio de nuestro Semanario.

Perdonen nuestros colaboradores que no es nuestra la culpa y ya saben cuan apreciamos sus trabajos.

—Anteayer por la mañana, al pasar debajo el puente de San Andrés de Palomar, el fogonero de un tren ascendente llamado José Fornet que se hallaba sobre el tender de la máquina dió un topetazo tan fuerte contra dicho puente que quedó con la cabeza separada del tronco.

El desgraciado Fornet era casado, natural de Mora de Ebro y vecindado en esta ciudad.

El maquinista que conducía dicho tren, al llegar esta ciudad prestó declaración ante el Juzgado.

—Anteayer falleció habiendo recibido los Santos Sacramentos, el procurador de los Tribunales don Juan Plana y Alibés, que desde muchos años ejercía la profesión en nuestra ciudad. El delicado estado de su salud, quebrantada de algún tiempo a esta parte le mantenía alejado del ejercicio profesional donde el señor Plana había adquirido mucha consideración.

Anteayer a las 4 de la tarde tuvo lugar el sepelio del cadáver E. P. D.

Hacemos presente a la viuda del finado doña Angela Barguñá y demás familia nuestro más sentido pésame.

—Ayer tarde el Gobernador civil Sr. Rodríguez Chamorro acompañado del delegado gubernativo señor Motta salió para Palafrugell para hacer entrega al señor Torres Jonama de la medalla de Beneficencia por el generoso concurso económico prestado para la construcción de varias escuelas.

—A partir del día de hoy las horas de despacho para el público en la Secretaria de la Junta Provincial de Transportes de Gerona, serán de las 11'30 a las 13, todos los días laborables.

—Se nos interesa la publicación del siguiente suelto:

«El gremio de limpiabotas, con todos los respetos que merece, tiene también sus problemas sociales en orden a la reglamentación de sus condiciones de trabajo, y por tanto necesita como otro cualquiera de normas reguladoras de orden colectivo.

Recientemente se condicionó el descanso semanal obligatorio, señalándose los lunes no festivos, para poder dedicarlos a un bien ganado ocio, y hoy vemos que los limpiabotas dejan de trabajar el mismo día en que lo hacen los barberos. Es legítima la concesión, legítima y humana.

Pero no es esto sólo lo que resuelve los conflictos de trabajo en el gremio de limpia-botas. Sucede que hay diversos establecimientos o puestos de tal industria, que la ejercen al amparo de una concesión pública y por la que el fisco municipal percibe unos arbitrios. Hay por tanto un núcleo de derechos y de intereses creados legalmente. Ahora bien: el gremio de limpia-botas, con

## GERONA

### Internado de Hermanos Maristas

Apartado 14 — Clavería 12 — Tel. 292

Colegio de planta nueva, grandes salones, terrazas y patios, capilla, cinematógrafo. domina la ciudad y alrededores más allá de 50 km.  
**Estudios de Bachillerato — Comercio y 1.ª Enseñanza**

El nuevo curso empezará: a) Para los alumnos que deben sufrir exámenes por Septiembre, el día 1 jueves, b) Los de Comercio el 1.º Octubre c) los de 1.ª Enseñanza el 5 Septiembre

PARA MAS DETALLES PIDASE EL PROSPECTO REGLAMENTO

puesto fijo, ha instado a la Junta local del Trabajo que reglamente las horas en que el trabajo en el oficio se ha de prestar al objeto de que no resulten lesionados sus intereses por el abuso de los «limpias» ambulantes que recorren la ciudad a todas horas y limitan la clientela de los puestos acogidos a una concesión administrativa.

La reclamación nos parece justa y es por ello que nos permitimos interesar de la referida Junta, que estudie el caso con la mayor brevedad compatible con sus obligaciones y resuelva a ser posible de conformidad con las reivindicaciones, producidas.»

—La Comisión Provincial Permanente, tomó el acuerdo de crear la sección de Inspección técnica industrial de los servicios provinciales subordinada a «Vías y Obras provinciales». Serán de competencia de la Inspección; todos los servicios mecánicos y eléctricos que tiene establecidos y pueda establecer la Corporación provincial. El titular Inspector, atendiendo al carácter técnico del mismo, habrá de ostentar el título de périto industrial y habrá de proveerse por concurso.

Para desempeñar el cargo con carácter interino, ha sido designado en la propia sesión, el périto industrial, don Francisco de Llobet y de Foxá,

La propia Comisión acordó admitir las peticiones de maíz que se formulen hasta cubrir la cantidad señalada por la Junta Central de Abastos.

—La Diputación provincial se ha inscrito como socio cooperador de la Sociedad de Atracción de Forasteros de Barcelona.

—Se están realizando las obras necesarias para la instalación de la Oficina provincial de Construcciones civiles en la sala de entrada a la Secretaría de la Diputación,

—El Director de Servicios Culturales de la Diputación, señor Subías, ha formulado un proyecto de creación de bibliotecas para el Hospital y Hospicio provinciales.

—Ha sido destinado al regimiento de Infantería de Asia, nuestro distinguido amlgo el teniente coronel don Moisés Serra Bartolomé.

—El Alcalde Sr. Bartrina envió anteayer un sentido telegrama al señor Obispo auxiliar de Toledo, dándole el pésame por el fallecimiento de su Eminencia el Cardenal Doctor Reig.

—La Junta Provincial de protección a la Infancia y Represión de la Mendicidad en atención a lo dispuesto en el artículo 1.º y demás

concordantes del Real decreto de 30 de Septiembre de 1924 que establece la cuota benéfica por cada viajero que ingrese en hoteles, fondas, casas de huéspedes, pensiones, hosterías y establecimientos similares, debiendo considerarse los chalets, torres y casas en general que se arrienden amuebladas para ocuparse por temporadas de baños o veranios, como establecimientos similares a los hoteles, fondas o pensiones, ha acordado que todas las Juntas locales exijan de los propietarios de los aludidos chalets o casas que se alquilan amuebladas por temporada veraniega o de baños, sin excepción alguna el pago de la cuota benéfica, pudiendo ser concertada por tales Juntas locales, previo acuerdo con el Delegado provincial don José Vilá Durán.

—La Sociedad económica Gerundense de Amigos del País se ha adherido al Congreso de Sociedades económicas, que se reunirá en Madrid el día 12 de octubre venidero, designando en concepto de delegado para asistir al mismo a don José Ayats Surribas.

—En un bosque cercano a Madreña y como presunto autor del asesinato de la vecina de San Sadurní Lucía Xirgu y Domingo, fué detenido por el Comisario de Vigilancia y personal a sus órdenes un individuo de unos 30 años de edad, se llama Clemente Estruch Avellá por sobre-nombre Barba Rossa.

El detenido fué trasladado a esta ciudad en automóvil, quedando en el cuartelillo del cuerpo de Seguridad a disposición del Señor Juez instructor del sumario de referencia.

—Por una numerosa brigada municipal, se está procediendo al nuevo afirmado del piso de las Ramblas. Asimismo han comenzado las obras de urbanización de la Subida de San Félix.

—El Ayuntamiento ha acordado requerir a los dueños de kioscos y puestos instalados en la acera de la Rambla de Alvarez para desalojar dicho sitio a fin de dar lugar a la rápida construcción de un urinario subterráneo.

## Generales

En el concurso organizado por la sección de Arte Fotográfico del Centro Católico de Olot han resultado premiados los siguientes aficionados: A. Aguilar, de Barcelona; Reverendo Dr. Carlos de Bolós, de Gerona; F. Abad, de Sabadell; P. Vila, de Sabadell; J. Conte Lacoste, Narciso Domènech, Ramón Barnadas, Francisco Vidal, Joaquín Forgas y Pedro Mallarach, de aquella cir-

dad. Además han presentado bonitas fotografías el Sr. Planeses, de Camprodón y fuera de Concurso el señor Vilella, de Calella de la Costa y una bellísima colección nuestro querido amigo D. Bartolomé Plana, de La Piña.

—En el kilómetro 715 de la carretera de Madrid a Francia, en el término municipal de Riudellots, el auto núm. 24.360, de la matrícula de Barcelona, conducido por su propietario, el abogado don Federico de Magriñá, chocó con el carro que guiaba Tomás Pibernat Massanet, resultando con heridas en la cara, el joven Javier Portabella Batlle, que viajaba en el coche del señor Magriñá, e ileso los demás.

—La Dirección general de Agricultura recuerda a los agricultores, por medio de una nota, que recientemente ha sido creado un servicio de fitopatología, a cuyo frente se hallan 22 ingenieros agrónomos, los cuales disponen de automóviles, laboratorio y toda clase de material científico, destinados a acudir a los sitios en donde se presentan plagas, con el fin de estudiarlas e iniciar a los labradores en el procedimiento para combatirlas.

Por ello el director general del ramo, señor Bellando, agradecerá a los agricultores que se encuentren en presencia de plagas, más o menos conocidas, formulen la denuncia inmediatamente a la dirección, quien mandará seguidamente a los técnicos encargados de estos estudios, los cuales además de proporcionar los medios apropiados a cada caso, enseñarán a los agricultores las prácticas para combatir las plagas existentes en sus respectivas demarcaciones.

—En el término municipal de Oix, próximamente se verificarán ensayos para ver si es viable un proyecto de explotación de minas de petróleo, por suponerse con bastante fundamento que exista dicho mineral en ciertos lugares del subsuelo de aquel término.

—Se ha autorizado a la S. A. Hidro Eléctrica del Ampurdán para la instalación de una línea de transportes de energía eléctrica, a la tensión de 10.000 voltios, desde Verges a Tor por La Tallada.

—A consecuencia de subir al tren en marcha ha sido arrollado, en Palafrugell, Pedro Lladó Calvet, de 67 años de edad.

Trasladado al Hospital de aquella villa falleció a los pocos momentos.

—Se ha dispuesto que el plazo fijado en el reglamento provisional de 17 de Junio de 1927, para satisfacer la anualidad corriente los reclutas a quienes se haya concedido los beneficios de dicha disposición se considere ampliado a esos fines hasta el 31 de diciembre del año actual, debiendo dentro de ese plazo satisfacer asimismo la primera cuota o anualidad de este año los que, haciendo uso de las prórogas establecidas en las reales órdenes de 17 de noviembre de 1926 y 17 de marzo de 1927, en sus números 8 y 9, respectivamente, se hayan acogido o acojan a los indicados beneficios.

—El Ayuntamiento de Serra de Daró ha acordado solicitar un em-



# La Hernia

Por pesados que sean los trabajos a que tengan que dedicarse las personas herniadas, es siempre contenida con el

## Aparato Herniario Orri

de construcción científica y disposición especial, siendo su uso de una absoluta comodidad.

FAJAS especiales para corregir la OBESIDAD, RINON CAIDO, EMBARAZO etc.

Consultas de Información gratis

Horas de despacho:

De 10 a 1 y de 4 a 6.

## Mariano Orri

Cirujano-Herniólogo  
Practicante del Hospital  
Provincial de Gerona

Plaza del Oli, n.º 6 - 3.º

(Junto a la Iglesia del Garmen)

GERONA

préstimo de 23.000 pesetas al Banco de Crédito local de España para la construcción de un edificio para las escuelas y Casas Consistoriales.

—Ha sido denunciado al Juzgado municipal de San Daniel, José Salip Serra, por haber causado lesiones a su madre y hermana, que les fueron curadas en el Dispensario Municipal.

—Por declararse autor del asesinato de Leónidas Menéndez Abella, de 40 años, domiciliado en la calle de Terreras de la ciudad de Figueras, ha sido detenido en aquella ciudad Fructuoso Muñoz Martínez.

### La Revista «Radio Lot»

Hem pogut apreciar, com de costum, al rebre el número 24 de la revista catalana de radiotelefonía RADIO LOT, el seu progrés cada dia major.

Després de fullejar-la podem apreciar el seu excel·lent sumari ja que està especialment dedicada als grans progressos de la televisió sobre quin tema presenta extensos i interessants articles; també dedica un gran homenatge als mes notables compositors de sardanes quines obres han sigut radiades per Radio Barcelona, reproduint les seves fotografies; publica además els interessants articles mensuals dels «Ocells i la radiació» i «La radio a la cuina» i un altre sobre la nova ciencia de la raddologia. El célebre rondallista N'Aureli Campmany publica la seva segona rondalla basada en la radio, de gran éxit. Es de remarcar el curiós article de l'arribada d'En Linberg a Nova York i el bon servei que'els hi feu la radiotelefonía i el Públic Adress.

La secció de Radio Noves, Passatemp i altres interessants articles completan aquest excelent número.

Veiem que no desfalleix un moment en la seva tasca de captar-se la confiança del públic, el qual degudament li correspon am la seva preferencia.

Este número ha sido sometido a la previa censura

## Historia de un periodista

### que tuvo muy poca vista

Si no falla mi memoria, voy a contaros la historia de un famoso periodista, que tuvo muy poca vista, Nació pequeño y feo y aficionado al jaleo.

Cuando chico, travieso, quitaba a su madre al queso, y otros chicos en contienda, le comían la merienda.

Jugaba con las chiquitas a la comba y a las pitas Creció con gran alborozo hasta que llegó a ser mozo; y tras largos desvanos logró ingresar en Correos.

Luego se hizo de la Prensa con satisfacción inmensa, y en la prensa no sabía, el pobre, lo que escribía.

En sus escritos groseros faltó a varios caballeros, al mezclar a sus esposas con mujeres licenciosas.

Después atacó furioso a un concejal prestigioso. Y con ataques iguales, atacó a otros concejales.

En cambio, a unos edilillos les daba bombo y platillos, y al cacique tragaldaba de la chaqueta tiraba. Pero el cacique caído no podía darle oído.

Y el periodista azaroso hacia muy bien el oso. Entonces el desgraciado pensó cambiarse de lado; pero nadie le quería por su fatal osadía;

y en unión de otros vecinos se fué a escardar cebollinos; y llegó a conocer, él, que ahora estaba en su papel.

Y aquí termina la historia que he fiado a mi memoria, la historia de un periodista, que tuvo muy poca vista.

El Conde de Kenty

## Notas Políticas

### La vergüenza de la sin idem

No nos extraña que los que dijeron ser nuestros, sabiendo que el tradicionalismo es una cuestión de conciencia, les remuerda ésta si quieren huir de nosotros, y no pueden hacerlo sin declarar que no tienen lo más esencial para ser tenido como persona digna de todo respeto y consideración.

Es por esta razón, que se acogen a nomenclaturas exóticas y antitéticas, mezclando el nombre de tradición y tradicionalismo con otros nombres que nada tienen que ver con el ideario tradicionalista.

Pero esta vergüenza, es tan nimia y tan inútil que de nada les sirve, más que para engañarse así mismos.

## Nuevos Triunfos

La acreditada y popular «Biblioteca Patria», de Madrid ha premiado una novela que con el título «Espinass y Rosas» acaba de publicar nuestra distinguida colaboradora la Señorita María Berta Quintero y Escudero. También ha obtenido el primer premio en el concurso artístico-literario de la notable Revista «Rosas y Espinas», que editan en Valencia los PP. Dominicos, el Cuento que con la firma de nuestra colaboradora y con su expresa autorización tendremos la satisfacción de reproducir en el próximo número.

Felicitemos cordialmente a la señorita Quintero por sus merecidos éxitos que tenemos la seguridad de que irán en aumento dadas las buenas disposiciones que Dios le ha dado para el cultivo de literatura.

## Gran Fábrica de GORRAS Viuda C. FALCÓ

Recibidas las más altas novedades para Verano, en Gorras, Sombreros, de Paja, Pluma y Jipi,

Gran surtido en Camisas, Cuellos de todas clases y formas, Corbatas, Cinturones, Tirantes, Ligas, y Bisutería.

Géneros de Punto.

Artículos para Militares Sombreros, Bonetes y Cuellos para Sres. Sacerdotes.

Rambla Alvarez 2

GERONA

## La Estereria de JAIME ROTLLAN

anuncia a su clientela y amistades su traslado a la

Rambla Verdagué N.º 15

GERONA

Tip. La Económica - Forsa. 2-Gerona

La clientela agradecida propaga el



**Amigo DÉBIL tome Elíxir CALLOOL**

Aumenta el APETITO y las FUERZAS rápidamente  
 Medicamento Aprobado y Recomendado desde el año 1897, por la Real Academia de Medicina y Cirujía, a los débiles.  
 Cómpralo hoy mismo. - Sólo vale 6 ptas.  
 Los Médicos, que lo conocen prácticamente lo recetan, lo toman y lo dan a sus familias

**Tipografía "La Económica"**  
 Imprenta y Encuadernación



Trabajos artísticos - Libros y Revistas  
 Programas y Carteles - Recordatorios  
 Cartas - Sobres - Etiquetas - Carnets  
 Tiquets de envío - Programas anunciadores - Esquelas de luto - Memorandums - Números para ser-teos  
 Tarjetas - Relieves - Encuadernaciones de todas clases

Rapidez — Perfección — Economía

Forsa, 2 (frente correos viejos)  
 GERONA

**POSADA Perpiñá**

Servicio esmerado :-: Precios económicos :-: Se sirve a la carta y cubiertos.

Calle Sta. Eugenia, Núm. 18  
 GERONA

**Hotel PENINSULAR**  
 PROGRESO, 3  
 GERONA

<p><b>Lluvia de Rosas</b></p> <p>Revista Mensual Ilustrada Organo de la doctrina de Santa Teresita del Niño Jesús. Apartado n.º 16 - TARRAGONA</p>	<p><b>La Obra Maxima</b></p> <p>Revista Mensual Ilustrada de Misiones Carmelitanas Apartado n.º 22 PAMPLONA</p>
--	---

Recomendamos a nuestros lectores la suscripción a estas dos interesantísimas Revistas  
 Solo cuesta 3 ptas. al año CADA UNA



**EL ECO DE GERONA**

Semanario de gran circulación en toda la provincia. - Anuncios a precios reducidos

